
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0460/2023

Chimalhuacán, Estado de México, 8 de mayo de 2023

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD LOCALIZA VEHÍCULO APARENTEMENTE
UTILIZADO EN LA COMISIÓN DEL ROBO DE UN CAJERO AUTOMÁTICO**

- *Durante la intervención, detuvieron al conductor quien fue remitido ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades; es posible que sea integrante de una célula delictiva dedicada este tipo de ilícitos.*
- *En la acción, también aseguraron varios cartuchos útiles y un estimado de medio millón de pesos en efectivo.*

Resultado de trabajos inteligencia, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron y aseguraron una camioneta aparentemente relacionada en la comisión del robo de un cajero automático; durante la intervención detuvieron al conductor, quien fue remitido ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

Mediante una denuncia, personal de esta dependencia del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) tuvo conocimiento del hurto de un despachador de efectivo ubicado al interior de una tienda comercial con domicilio en la calle Tornado, esquina con Circuito Sol, en la colonia Cuatro Vientos, en el municipio de Ixtapaluca, el pasado 27 de marzo.

Luego de realizar el análisis de cámaras de videovigilancia, operadores del C5 detectaron que para cometer el ilícito, se utilizó un automotor marca Nissan, tipo

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

NP 300, color gris, modelo 2016; los datos obtenidos en la investigación fueron ingresados en plataformas institucionales. El sistema de Arcos Carreteros emitió un hit de alerta por el cruce del vehículo, por lo que de manera inmediata se notificó policías estatales en campo para su detención.

Efectivos de la SS implementaron un cerco policial, ubicando una unidad con características similares a las reportadas sobre el Circuito Exterior Mexiquense (CEM), a la altura del kilómetro 62+300 en la colonia Plantel Xochitenco, en el municipio de Chimalhuacán, donde le dieron alcance y por medio de comando verbales macaron el alto al conductor con la finalidad de llevar a cabo una inspección.

Tras realizar la revisión protocolaria, los policías encontraron un arma de fuego, color negro, con un cargador abastecido de varios útiles, además en una caja de cartón que contenía aproximadamente medio millón de pesos en billetes de diferentes denominaciones. Así mismo, al consultar con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que era el automotor motivo de la consigna.

Ante el hallazgo, los oficiales detuvieron a Carlo "N" de 27 años de edad, originario del estado de Querétaro, quien al parecer forma parte de una célula delictiva dedicada al robo de cajeros automáticos, por lo que se extenderán las averiguaciones. Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, el detenido fue presentado junto con lo asegurado ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Ixtapaluca, para determinar su situación jurídica.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.